



Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones



El domingo 12 de febrero, cientos de miles de ciudadan@s, han salido a la calle en Madrid, Santander y Santiago. Al igual, que en días anteriores salieron en Cataluña, Galicia, Andalucía y Burgos, a defender la Sanidad Pública, en este caso la Atención Primaria.

Mientras en Francia, se libra una lucha en defensa de las pensiones, en las que millones de frances@s, se oponen al aumento de la edad de jubilación, con huelgas, asambleas, concentraciones, manifestaciones, etc.

Ambas luchas se libran contra el capital financiero, que busca hacer negocios privados con los derechos sociales. Detrás de todos los recortes está la mano de los fondos de inversión (fondos buitres).

Nuestro movimiento ha luchado y lucha por preservar y mejorar el Sistema Público de Pensiones. Gracias a ella, hemos conseguido frenar el avance de los recortes y algunos triunfos parciales (auditoría, poder adquisitivo, tasa de reposición), pero debemos tener claro, que hacer retroceder al capital y las leyes que defienden sus intereses, necesita de la unidad del pueblo, del conjunto de sus organizaciones sociales, sindicales y representativas de sus intereses. Por esto, desde COESPE, debemos apostar, sin ninguna duda, por la unidad de acción, seguir trabajando para fraguar la unidad que nos haga más fuerte. Este factor ha sido lo que ha permitido el éxito de las últimas movilizaciones.

Apoyar la lucha de Francia, por las pensiones, divulgándolas y combatiendo el silencio, que sobre ellas mantiene los medios de comunicación. Apoyar activamente las luchas por la sanidad y seguir luchando por la mejora y el carácter público de nuestro Sistema de Pensiones, deben ser nuestros objetivos inmediatos.

¡GOBIERNE QUIEN GOBIERNE, LAS PENSIONES Y LOS DERECHOS PÚBLICOS SE DEFIENDEN

**COORDINADORA ESTATAL
POR LA DEFENSA DEL
SISTEMA PÚBLICO DE PENSIONES**

